

笑顔いっぱい

やさしさの花 がんばりの花 げんきの花

＜校長室だより＞

令和7年7月18日

NO. 2

豊橋市立福岡小学校長
山田 浩一

本日で1学期が終了。ご協力に感謝します。

本日で1学期が終了しました。大きな事故、大きな問題もなく、日々の学校生活の中で子どもたち一人ひとりの成長を感じることができました。これまでの保護者の皆様のご協力に感謝しています。ありがとうございました。

これより、長い夏休みに入ります。今年も熱中症リスクを考慮し、出校日をとりやめにさせていただきます。課題提出については、ご迷惑をおかけししますがご協力をお願いいたします。

子どもたちの姿を紹介

先回の続きの学校生活の様子です

6月	健全育成会あいさつ運動	校区の健全育成会の皆様に、以前より子どもたちの挨拶ができるようになったとほめていただきました。
	学校公開日(授業参観・引き取り下校)	どの学級も「いのち」をテーマにした授業をおこないました。真剣かつ温かな雰囲気で取り組んでいました。引き取り下校のご協力にも感謝です。
	スターフェスティバル	例年通り、保護団体、更生保護女性会、PTA等のご協力で大成功。願いごとが叶うといいね。
7月	個人懇談会	一人ひとりのがんばったことや輝いた姿を、担任と保護者で共有することができました。
	1学期終業式	「1学期をふりかえって」ということで、3名の代表児童の発表がありました。どの子も具体的で気持ちのこもった発表でした。

学校評議員会を開催

6月19日(木) 第1回学校評議員会があり、下記の方々にお越しいただき、授業参観後、学校運営について様々な点からご意見をいただきました。

令和7年度 学校評議員(敬称略)	
校区自治会長	白井 一男
老人クラブ会長	高井 宏昌
青少年育成校区指導員	杉浦 伸吾
主任児童委員	藤井まさみ
主任児童委員	山田 由里
子ども会会長	今泉 佑介
地域ボランティアコーディネーター	大口 二美
コミュニティースクール・準備委員長	海上 明宏
校区のびるんdeスクール代表	海上 典子
現・PTA会長	酒井 雅人
現・PTA女性部長	森 三佐
前・PTA会長	山田 久記
前・PTA女性部長	栗林 実希

【学校評議員会でいただいた意見】

- 全体的に落ち着いて授業に取り組んでいた。先生が子どもの興味を引くように工夫していた。
- かわいげのある人懐っこい子どもたちを感じた。先生たちが子どもへの愛を注いでいると感じる。
- タブレットが積極的に活用されていた。英語の授業もなかなかレベルが高くてびっくりした。
- 保護者の「のびるんDEスクール」への理解が徐々に進んできた。
- 図書館の充実ぶりに目を見張った。ボランティアの方々の協力ありがたい。

◆夏休みを迎えるにあたって◆ ご家庭でもご指導ください

- 交通事故にあわないために、「見る」「止まる」を徹底する。万が一事故にあった時には、「大丈夫」と言って立ち去ろうとせず、「警察の人とお家の人を呼んでください」と言えるように。
- 友達と遊ぶときなどには、熱中症予防のため、積極的な水分補給、帽子の着用等、自分自身でも十分気をつけるように。

地域や保護者の方々に大切にされ、育つ子どもたち

本年度もこれまで同様、地域の方や保護者の方のご協力をいただきながら教育活動をすすめることができました。そのなかで「こんなにも子どもたちのことを大切に思ってくださっているのか」と感動しきりでした。以下、写真で「1学期の福岡っ子」をふりかえります。

■■ 1学期の福岡っ子 ■■

